Consejo de Don Jorge a la UDI:

"CONTINUEN EN LA MISMA POSICION EN QUE ESTAN"

Por considerarlo de especial interés para nuestros lectores, transcribimos a continuación los conceptos que Don Jorge Alessandri expresara ante dirigentes de la UDI en su última conferencia dictada en enero de 1984 y que se refieren expresamente a la posición política del movimiento.

Jaime Guzmán: Los que estamos aquí, don Jorge, en general, somos todos miembros de una generación joven, que ha colaborado con el actual gobierno y que, fruto de ello, somos víctimas de muchos ataques. Lo que quisiera – y creo que en eso interpreto el sentimiento de muchos – es ¿qué consejo nos daría usted respecto de la actitud a adoptar frente a estos ataques, por una parte, y frente al gobierno hacia adelante, por otra parte?

Don Jorge Alessandri: Yo encuentro que los ataques son las más grandes de las injusticias, y para mi tienen una sola explicación, y es que los partidos políticos están ansiosos por llegar al gobierno para obtener puestos públicos para sus correligionarios, y como hay muchos de ustedes que tienen puestos públicos, lógicamente quieren justificar la posibilidad de echarlos de esos puestos para reemplazarlos por gente de ellos. Nadie les puede negar la capacidad que tiene el movimiento que ustedes encabezan. Y que hayan colaborado con este gobierno... yo también he colaborado con todos los gobiernos en todo lo que he podido. Frei me acusaba de no tener ideales políticos porque yo había colaborado con todos los gobiernos, salvo con el de él, porque es el único que no me llamó a colaborar. El propio Allende me llamó muchas veces para pedirme opiniones. Yo creo que colaborar desinteresadamente a un gobierno es una obligación de todos los ciudadanos, así como darles paso y cabida a los más capaces. Es una cosa delatora de que no han aprendido nada los partidos políticos, absoluta-

mente nada, y que están de nuevo an-

siosos de puestos públicos, y por eso los atacan a ustedes. ¿Quiere alguna ampliación?...

Jalme Guzmán: Respecto de nuestra posición frente al gobierno hacia adelante ¿usted es partidario de que lo sigamos respaldando?

Don Jorge Alessandri: Yo creo que lisa y llanamente, como todo ciudadano debe hacerlo, ustedes deben seguir aprobando lo bueno y censurando lo malo. Yo creo que en materia de libertades públicas se les ha pasado la mano, porque ahora ya estamos casi como en el período de Allende, en que matan a destajo y en que se cometen toda clase de abusos en nombre de las libertades públicas. En consecuencia, yo, en el caso de ustedes, seguiría en la misma posición en que han estado siempre. Nunca lo he visto a usted en contra de la democracia, jamás lo he visto luchando, escribiendo o tratando de que el gobierno en lugar de acercarse a la democracia trate de alejarse de ella. No lo he visto nunca en una posición contraria a la democracia. Yo en conciencia, lo único que les podría decir es que continúen en la misma posición en que están, colaborando pero no embarcándose en aventuras que sean de las que se clasifican como antidemocráticas, que no creo estén dispuestos a hacerlo, pues yo creo en la vocación democrática de ustedes, y eso de colaborar en un gobierno, de darle colaboración a todos los gobiernos, yo consideraba que estaba colaborando al gobierno cuando presenté aquel provecto en contra del Ministro del Interior, pero no me limité a hacer un discurso apocaliptico, con las manos vacías. Dije por qué me parecía malo el proyecto, pero que proponía otra solución. Es obligación darle soluciones a los gobiernos. Hacer la oposición por la oposición yo lo considero un acto contrario al patriotismo.



"Una real incorporación de Chile al progreso contemporáneo sólo puede pretenderse seriamente en la medida en que el desarrollo científico y tecnológico se priorice por el Estado y por la comunidad nacional toda." ("Chile, Ahora").

SPECIFICAL TO SECTION